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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
 Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

Verbale n. 16 del 04 novembre 2011

L’anno 2011, il giorno 04 del mese di novembre alle ore 16.15, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Evghenie, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala Gruppi di palazzo
Moroni, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente A CRUCIATO Roberto Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P LITTAME’ Luca Componente P
MARIANI Luigi Componente P CAVALLA Gregorio Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
MANCIN Marina Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione comunale l’assessore Marta Dalla Vecchia e in
rappresentanza degli uffici comunali preposti il Capo Settore al Patrimonio Giampaolo Negrin.
Sono presenti inoltre i consiglieri Tiso Nereo, Anna Barzon, Paola Lincetto e gli uditori Sadocco Filippo e
Dalan Antonio.

Segretario verbalizzante: Giorgio Zanaga.

Alle ore 16.33 la Presidente Evghenie, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento:
1.  Esame della deliberazione di Giunta Comunale n. 2011/0567 del 02/11/11 avente per oggetto:

“ESERCIZIO DIRITTO DI OPZIONE SULL’AUMENTO DI CAPITALE SOCIALE DELLA SOCIETA’
AUTOSTRADA BRESCIA – VERONA – VICENZA – PADOVA SPA.”

Viene consegnata ai Consiglieri:
- copia della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n. 2011/0567 del 02/11/2011;
- copia della nota della società del 08/09/2011 inviata ai soci;
- copia della nota di manifestazione di interesse non vincolante per l’acquisto di azioni della società da

parte della Fondi Italiani per le infrastrutture inviata al Comune di Vicenza;
- copia del Verbale della riunione del 04/11/11 nr. 39 del Collegio dei Revisori.

Tale documentazione è agli atti della Seconda Commissione.
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Presidente
Evghenie

Saluta e ringrazia i presenti e apre i lavori della riunione introducendo l’argomento
posto all’Ordine del Giorno.

Lascia la parola all’assessore Marta Dalla Vecchia per illustrare il contenuto della
deliberazione.

Assessore
Dalla Vecchia

Riassume brevemente la storia dell’operazione della vendita delle azioni della Società
Autostrada Brescia – Padova S.p.a.:
- con deliberazione n. 95 del 05/10/2009 il Consiglio Comunale ha deciso

l’alienazione di una quota del 3,5% della propria partecipazione azionaria della
società congiuntamente ad altri enti pubblici;

- il 04/03/2010 l’asta pubblica di vendita delle azioni è andata deserta;
- con deliberazione n. 83 del 26/10/2010 il Consiglio Comunale decide di alienare

l’intera quota azionaria pari al 3,85% ritenendo la partecipazione non necessaria ai
fini istituzionali;

- il 13/12/2010 l’assemblea straordinaria dei soci della società ha deliberato un
aumento, a pagamento, del capitale sociale di 50 milioni di euro e ha delegato il
C.d.A. di procedere ad aumentare ulteriormente il capitale sociale fino a un
massimo di 100 milioni in due o più tranches a precise scadenze;

- con deliberazione n. 39 del 09/05/2011 il Consiglio Comunale ha approvato di
esercitare il diritto di opzione sull’aumento di capitale di 50 milioni autorizzando la
sottoscrizione di n. 5068 azioni per un valore di euro 1.924.927,00, mantenendo
così invariata la propria quota posseduta (3,85%);

- con deliberazione n. 244 del 17/05/2011 la Giunta Comunale ha deciso di procedere
alla cessione delle azioni (decisione già presa dal Consiglio Comunale nell’ottobre
del 2010), comprese quelle sottoscritte a seguito dell’aumento di capitale sociale;

- al termine della data fissata per la presentazione delle offerte fissata al 15/09/2011
non è stata registrata nessuna proposta di acquisto;

- il 02/09/2011 il Consiglio d’Amministrazione ha deliberato di dar corso, così come
delegato dall’Assemblea, alla prima tranche di aumento di capitale per un totale di
50 milioni di euro stabilendo il termine del 14/11/2011 per l’esercizio del diritto di
opzione con versamento del valore corrispondente (che per il Comune di Padova
corrisponde a euro 1.924.927,76).

Pochi giorni fa è pervenuta una manifestazione di interesse da parte di una società
disponibile ad acquistare le azioni di proprietà della Provincia e del Comune di Padova,
nonché del Comune di Vicenza con l’impegno da parte di questi Enti di esercitare
integralmente il diritto di opzione spettante singolarmente in relazione all’aumento di
capitale in scadenza il 14/11/2011.
Per poter quindi procedere alla vendita delle azioni il Comune di Padova deve
procedere alla sottoscrizione dell’aumento di capitale esercitando il diritto di opzione.
Precisa che la spesa dell’aumento di capitale sociale viene assunta per intero dalla
società che ha proposto di acquistare l’intero pacchetto azionario del Comune di
Padova.
Precisa, inoltre, che è chiesto al Consiglio Comunale di esprimersi sull’esercizio del
diritto di opzione.

Mariani Per quanto riguarda l’aumento di capitale, chiede se la società acquirente dà subito i
soldi al Comune.

Assessore
Dalla Vecchia

Risponde che la società acquirente si accolla totalmente il costo per l’aumento di
capitale (diritto di opzione oggetto della deliberazione in discussione) e fa notare che
nel deliberato la Giunta propone di apportare al Bilancio di Previsione 2011 la
variazione di 1.924.927,76 dia nel codice risorsa che nel codice intervento.

Sadocco
(uditore)

Chiede se la manifestazione di volontà all’acquisto e vincolante.

Negrin Specifica che la manifestazione di volontà non è vincolante ma precisa che prima della
scadenza del 14/11/2011 sarà sottoscritto un preliminare che in quanto tale è
vincolante per legge.

Assessore
Dalla Vecchia

Sottolinea che è evidente che anche la società acquirente, prima di darci la somma che
serve per l’aumento di capitale, vorrà essere sicura di acquistare, subito dopo, tutto il
pacchetto azionario.

Mancin Ricorda che il Consiglio Comunale aveva deciso di tenere una piccola quota del
pacchetto azionario della società.
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Assessore
Dalla Vecchia

Rammenta che con deliberazione n. 83 del 26/10/2010 il Consiglio Comunale ha
deciso di alienare l’intera quota azionaria pari al 3,85% ritenendo la partecipazione non
necessaria ai fini istituzionali.
Ad onore della cronaca fa presente che il Comune di Vicenza non aderendo al primo
aumento di capitale sociale, al termine della procedura di vendita delle azioni ci
rimetterà circa 350 mila euro.

Berno Chiede se il termine del 14/11/2011 è solo per il diritto di opzione o anche per il
pagamento della quota di aumento del capitale sociale.

Negrin Risponde che entro il 14/11/11 deve essere effettuato anche il versamento di euro
1.924.927,76 e che entro la settimana prossima gli uffici preposti riusciranno a
concludere tutte le operazioni dovute.

Presidente
Evghenie

Alle ore 17.00 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

               LA PRESIDENTE  della II Commissione Consiliare
                                     Nona Evghenie

                          Il Segretario verbalizzante
                                    Giorgio Zanaga


